

Ampel Indonesia Apresiasi P.T.Sinar Laut Biru Logam Perkasa Jaya Berikan Bantuan Kursi Roda Melalui Kepala Desa Cungkanggali

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.ID

Feb 16, 2025 - 13:02



TANGERANG - Kepala Desa Cungkanggali Kec.Curug Menerima bantuan Kursi Roda dan Tongkat sekaligus alat pendengar dari P.T.Sinar laut biru logam perkasa jaya.

Penyerahan Bantuan Di laksanakan Pada Hari Sabtu Tanggal (15/2/2025)
Bertempat di Kantor Desa Cungkangalih

Dalam Penyerahan Bantuan tersebut Di terima langsung oleh Kepala Desa Cungkangalih Andri Lesmana dan Juga Dari P.T.Sinar Laut Biru Logam Perkasa jaya Di Wakili Nanang selaku Manager dan Ibu Tri selaku HRD, beserta Warga yang menerima bantuan tersebut .

Andri Lesmana Mengatakan Kami Sangat berterima kasih Kepada Pemilik P.T.SLB yang selama ini selalu memperhatikan Warga kami di lingkungan pabrik, dengan adanya batuan Kursi Roda dan Tongkat sekaligus alat pendengar bisa terbantu warga kami yang membutuhkan alat bantu ini .Memang selama berdiri nya P.T.SLB selalu komunikasi dengan Desa apa yang bisa di bantu untuk lingkungan, begitu Juga Anak anak karang taruna yang selalu di berikan peluang untuk berkarya.

Nanang Selaku Manager PT.Sinar laut Biru Logam Perkasa jaya Menyampaikan Perusahaan kami Bergerak di bidang Pengolahan Logam Seperti Alminium Zinc, timah dan kami juga perusahaan Pemanfaat limbah B3. Untuk itu kami selalu peduli dengan lingkungan kami berada, kami sangat utamakan kebersihan dan menjaga Lingkungan dengan baik .

Hari ini kami serahkan Alat bantu Seperti Kursi Roda, tongkat dan alat pendengar untuk masyarakat Desa Cungkangalih semoga alat ini bermanfaat bagi mereka yang membutuhkan

Salah satu masyarakat yang menerima bantuan kursi Roda mengatakan Terimakasih kepada P.T.SLB yang telah menyumbangkan untuk kami dan Begitu juga terikasih kepada Andri Lesmana selaku kepala desa yang telah memfasilitasi kami untuk mendapatkan bantuan ini. Kami juga berharap agar Semua Perusahaan yang ada di lingkungan kami ikut juga serta seperti Yang di lakukan P.T.SLB."ujar nya .

Diretur P.T.Sinar Laut Biru Logam Perkasa Jaya Ramendra melalui telpon seluler mengatakan Salah satu program Kami di perusahaan adalah membantu Warga dalam bentuk alat-alat bantu dan Acara berbagi ini kami sudah jalankan sejak perusahaan saya berdiri, bukan hanya juga warga sekitar di tempat lain dan di daerah daerah pun kami Kirim bantuan.

Ramendra menjelaskan Untuk tahun ini kami Fokuskan untuk lingkungan pabrik kami berada. yang bisa kami bantu kami bantu. Semoga bantuan yang kami berikan untuk Wargan Cungkangalih bisa bermanfaat., sambil menutup telpon nya.

Ketua Umum Ampel Indonesia, " kami sangat mengapresiasi PT. Sinar Laut Biru Logam Perkasa Jaya yang peduli dengan lingkungan sekitar dan masyarakat." Tegas nya Guruh.(Spyn)